

Oberndorf - Anthering

Ein Kennenlernen zwischen
Pfadfindern und Bewohnern der Lebenshilfe



Am 19. November 2005 haben wir, die Stufe der CaEx (Caravelles & Explorer – Jugendliche von 13 – 16 Jahren) der Pfadfindergruppe Oberndorf, im Zuge eines unserer acht Programmschwerpunkte **„Verantwortungsbewusstes Leben in der Gemeinschaft“** fünf Bewohner der Lebenshilfe Anthering gemeinsam mit Ihrem Betreuer zu einem gemütlichen „Pfadfinder-Abend“ eingeladen.

Gemeinsam sammelten wir Holz, das wir zum Zubereiten des berühmten Steckerlbrottes benötigten. Ein Lagerfeuer wurde entfacht und verbreitete so eine sehr gemütliche Stimmung.

Anfänglicher Schüchternheit haben wir sofort mit einem kleinen Kennenlernspiel entgegen gewirkt und so wurde das Eis schnell gebrochen. Manche unserer Besucher brauchten einen kleinen Schubs, um sich z.B. zum Lagerfeuer zu setzen, aber schließlich konnten wir uns über einen gelungenen Abend freuen.

Wir haben vor, im bereits laufenden Pfadfinderjahr 2005/06 weitere Aktionen und Unternehmungen in diesem Stil zu veranstalten und werden Sie über besondere Highlights weiter auf dem Laufenden halten.

Liebe Grüße und Gut Pfad
Pfadfinder Oberndorf
Caravelles/Expolorer